
ゴムボートは東久留米の仲間から、カヌーは朝霞の仲間

が持ってきてくれました。ボートを引くのは五中4期生の

屋田君です。

2011年7月31日発行

本名たかむらともや。「教育

を語らせたら、止まらない

男」です。都立石神井高校

を経て北海道大学へ。77年

から新座五中・六中・二中で

２１年間を過ごし98年退職。

04年初当選。一人会派「語

る会」で、しがらみのない発言をし続けている。4

月より、仲間と東北の支援活動を継続的に行っ

ている。新堀・石神「たかやん塾」塾長。「黒目川

川づくり懇談会」代表として川掃除に燃えてい

る。新座五中・六中の男女硬式テニス部を率い

て、関東大会5回、全国大会2回優勝。学級通

信「一生懸命」を２0年間発行し続ける。ＮＨＫの

「おはよう広場」、最近では「インターネットテレビ」

に出演。議員日記は７年と５ヶ月毎日更新。市

民目線の議会報告を毎月発行。ホームページ

へのアクセスは16万回を超える。小中高生と先

生・保護者の生の声を聞きながら、日々教育を

考え「観光新座ではなく、教育新座」を訴えてい

る。ご感想・ご意見をお待ちしています。たかや

ん

幻の新座市議会報告第70弾！

第13回わいわい川遊び
8月7日（日）恒例の「わいわい川遊び」が行われま

した。今年は八石小と石神小・野寺小・栗原小の

学童保育室にチラシを配り、3つの公園に立て看

板を立てたこともあり、250名を超える老若男女が

栗原1丁目公園に集合しました。前回よりも100名

以上多かったのですから驚きです。特に若いお父

さん、お母さんに連れられた子どもたちが多く参加

してくれたことが特徴的でした。実行委員は大半が

五中のＯＢ・ＯＧでしたので、一致団結して会場を

盛り上げました。いつものように東久留米や朝霞か

らの応援にも助けられ、無事終了することができた

ことを感謝したいと思います。今回のイベントにか

かった費用は15000円程度。全て実行委員メン

バーのカンパで出来たことも今年の特徴です。

15000円で250人が笑顔になれたのですから嬉し

い限りです。僕らは毎月一度「川掃除」に燃えてい

ますが、この8月だけは川掃除プラス「川遊び」に

燃えるのです。9月から来年の7月までは、また川

掃除だけの活動になりますが、新座の宝”黒目川”

をみんなで大事に大事にしていけたらと思っていま

す。この鮎の住んでいる綺麗な黒目川を更に綺麗

にして、子どもたちに残していくのが僕達の役割だ

と思っています。川掃除は気持ちがいいです。み

なさんも是非参加してみてください。お待ちしてい

ます。下の写真は公園から少し上流でのカヌー教

室の様子です。女の子達も大喜びでした。担当は

五中ＯＢの曽根君・菊地君・中島君の3人です。



読み終わりましたら、お知り合いの方にさしあげてください m(_ _)m

毎年、申し訳なく思っているのですが・・・今月は

川遊びと川掃除特集です。「議会報告」が聞いて

呆れますが、黒目川とそこで遊ぶ子ども達の表情

には、それ程魅力があるのです。

続川遊び

お祭りの最後は恒例のスイカ割りです。子ども達か

ら大人気で、川で冷やした甘いスイカをみんなで食

べました。担当は五中11期生の松浦君です。

午前中の魚とり教室の風景です。子ども達の歓声

があちこちから聞えてきました。子ども達の笑顔を

撮影するお母さんの笑顔も素敵でした、。

上は投網名人の佐藤君。五中のＯＢです。今年

の投網教室も大盛況でした。投網の技術と川に

対する心が子ども達に伝わって欲しい。僕らはそ

う思っています。下は笑顔一杯の昼食風景です。

毎年、こういう笑顔が見れる僕らは幸せです。

この日アユは３６匹（最大２０ｃｍ、平均１６・６ｃｍ

、４５グラム）オイカワが１１２匹採れました。その

他はアブラハヤ、タモロコ、コイ、クロメダカ、ドジョウ

、ザリガニ、シジミも多数採れました。観察して学

んだ後、みんなで放流しました。

9月の川掃除は11日（日）を予定しています。9時

に栗原1丁目公園前に集合です。軍手、ゴミ袋、ト

ングはこちらで用意します。途中からの参加も途中

までの参加も大歓迎です。連絡お待ちしています。

090-6497-5437たかやんです。


